



令和5年1月10日

渋谷区立松濤中学校

学校だより

世界へ松濤中生 Grow(自立) Respect(尊重) Create(創造)

## 0 学期始まる

校長 守原 智信

令和5年が始まりました。今年の干支は兎(うさぎ)です。兎のように元気に前へ前へと飛躍する一年にしましょう。

さて、今年度も残すところ2か月半となりました。期間としては短いですが、どの学年にとっても大変重要な期間となります。3年生はいよいよ入試本番の時がやってきました。すでに出願を受け付けている高等学校もあります。自分の受験する高等学校の募集要項を確認し、事務的な手続きを確実にし入試に備えてください。今まで蓄えてきた力が入試本番で十分に発揮できるよう、学習時間帯を夜型から朝型に変える。生活のリズムを安定させ、食事と睡眠をしっかりとする。特に朝食をとることで体温が上昇し脳の活動も活性化します。自分でできることはすべて実践して進路を切り開いてください。進路決定までの期間、感染症に罹患したり風邪などひいたりしないよう、健康管理もしっかりしてください。応援しています。

2年生・1年生はこの2か月半の期間を来年度を見据えての準備の期間にしてください。2年生はミドルリーダーからトップリーダーへ、1年生はフレッシュマンからミドルリーダーへと、名前だけでなく中身も充実したリーダーになれるよう、意識をもって自分の行動や言動を律して行ってください。今まで3年生が2年生や1年生に示してくれたように、一人ひとりの行動や言動がより良い松濤中学校を創りあげていくという良い伝統を確実に

受け継いでいただきたいと思います。そうなるためには、まず、なりたい自分を思い描き、目標をしっかりと決めてください。目標は最終到達点までの道筋を考えて、短期的な目標(今月末までに〇〇をやる等)、中期的な目標(2月末までに〇〇を完璧にする等)を設定して、節目節目で自分を振り返り、必要なら修正を加えて取り組んでください。3月末にはなりたい自分になっていられるように、より具体的な方策を考えてください。そこまで考えられたら後は実践するのみです。この2か月半をどのように意識をもち、どのように過ごしていくかが、4月からのリーダーとしての生活に影響を及ぼすことを意識してください。一人ひとりが一回りも二回りも、大きく成長することを期待しています。

この2か月半には多くの行事が予定されています。今月15日(日)は久しぶりに「しぶやニュー駅伝」が開催され松濤中学校も出場します。2月には2年生の校外学習、2月末に後期期末考査、3月には合唱コンクールが開かれます。それらの学校行事に前向きに取り組む個の力を伸ばすとともに、クラスで協力して一つの物を創り上げる喜びを感じてほしいと思います。

結びになりますが、保護者の皆様、地域学校関係者の皆様の期待に応えることができるよう、教職員一同教育活動に尽力してまいります。引き続きご理解とご協力をいただきますようお願いいたします。

## クリスマス・コンサート

12月24日(土)松濤中学校体育館において第30回・渋谷区青少年吹奏楽団主催のクリスマス・コンサートが開かれました。松濤中学校の生徒6名が渋谷区青少年吹奏楽団員として活動しており、当日はアフリカン・シンフォニーやクリスマスソング他を演奏しました。クリスマス・コンサートは区内8校の公立中学校を会場として行われており、今年度は松濤中学校会場で行い、本校の吹奏楽部も3曲演奏を行いました。会場には多くの団員や吹奏楽部生徒の保護者・ご家族が来場され、用意していた座席が足りなくなる状況でした。

コロナ禍での開催ということで、1時間半の演奏でしたが、クリスマスの雰囲気を楽しむことができた素晴らしいひと時でした。先日行われた大向フェスティバルと同様に、なかなかご家族や友人に演奏を聴いてもらえる機会がない中、今回のような行事に参加させていただけることは、本当にありがたいことで、吹奏楽部員にとっては大変刺激になり励みになったことと思います。



## 生徒会交流会

12月26日(月)区庁舎14階の大ホールにて、渋谷区立中学校8校の生徒会本部役員が意見交換を行う「生徒会交流会」が開かれました。松濤中学校からは生徒会長はじめ5名の本部役員が出席しました。会は各校の生徒会活動の紹介をパワーポイントを使いプレゼンテーションを行い、その後8つのグループに分かれて、「未来の学校」について意見を出し合いました。話し合いで出された意見はタ

ブレットを使い集約し、各グループの代表生徒から「未来の学校」に関して、施設や授業スタイル、そして未来の生徒会について発表がありました。他校の取組の中には松濤中学校でも取り組むことができる活動も紹介されており、今後の生徒会活動の参考になったようです。このような会で他校の生徒と一緒に意見交換することは大変貴重な経験であり、大いに刺激を受けたようです。



## しぶやニュー駅伝・練習

1月15日(日)に代々木公園・サイクリングコースを中心に行われる「しぶやニュー駅伝」の練習が冬休み中に行われ、寒風が吹く中、朝早くから選手たちが熱心に練習に取り組みました。感染症予防対策で中学生の部は男女とも各2チームが出場します。練習の成果を大いに発揮してくれることを期待します。当日は応援よろしくお祈いします。

## 表彰

第90回全国書画展覧会・中学生「書写」の部  
●金賞 10名

●銀賞 2名

\*お知らせ

12月より学校栄養指導員の長谷川美名子さんが産休に入りました。後任として1月より秋山美智子さんが着任しました。よろしくお祈いします。